

Communiqué SPÉCIAL aux parents – 6 octobre 2023

Rue de la Châteauguay - Marcheurs

Depuis le début des travaux près de notre école, nous remarquons que plusieurs élèves, parfois même accompagnés d'un parent, traversent à l'intersection de la rue de la Châteauguay et Pont-Rouge. Nous vous rappelons que cet endroit n'est pas sécuritaire, car il ne s'agit pas d'une traverse piétonnière. Vous devez donc rappeler à votre enfant de longer le rond-point pour se rendre jusqu'au panneau Arrêt à l'intersection des rues De la Malbaie et De la Châteauguay où se trouvent deux brigadières. Ces dernières veilleront à ce que votre enfant traverse de façon sécuritaire. Un message a été fait à l'ensemble des élèves de l'école.

Nous vous remercions de votre collaboration!

Objets perdus du mois de septembre 2023

Depuis la rentrée scolaire, de nombreux objets appartenant aux élèves ont été retrouvés dans la cour d'école, dans le corridor ou dans les locaux. En début de semaine, les objets perdus non identifiés ont été exposés dans l'entrée principale de l'école ainsi que dans le petit local où ils se trouvent habituellement. En consultant les photos ci-dessous, vous remarquerez qu'une quantité impressionnante d'objets ont été égarés en un seul mois!



Campagne de financement : Colle à moi

Étant donné que tous ces objets sur les photos sont non identifiés, il nous est difficile de les remettre à leur propriétaire. Nous vous rappelons donc l'importance d'identifier les items appartenant à votre enfant. Sachez que, depuis le mois de juin 2023, notre école, en association avec l'entreprise Colle à moi, effectue une campagne de financement dont les profits serviront à financer d'éventuelles activités pour les élèves au cours de l'année. Colle à moi est une compagnie d'étiquettes personnalisées d'excellente qualité. Ces étiquettes résistent à la laveuse, à la sécheuse, au micro-ondes et au lave-vaisselle. Elles sont amusantes, colorées, pratiques et durables. Elles rendent la tâche agréable et rapide afin de bien identifier les effets personnels de chaque enfant.

Pour chaque achat effectué en nommant notre école, l'entreprise Colle à moi nous remettra **15% des ventes** pour financer nos futures activités.

Il suffit d'aller sur leur site web, https://colleamoi.com/fr_CA/collecte-de-fonds/supporter, de rechercher **École du Cheval-Blanc** et de magasiner! C'est si simple ! Sinon, vous pouvez également inscrire **École du Cheval-Blanc** lorsque vous serez rendus à votre panier d'achats sous « Supportez une collecte de fonds. »

Vous pouvez commander votre ensemble d'étiquettes dès maintenant ! Nous dévoilerons le montant amassé jusqu'à présent dans le prochain communiqué aux parents.

Nous vous remercions de votre générosité et de votre collaboration.

Mélanie Charette

Directrice

Isabelle Charbonneau

Directrice adjointe